

Diputados aprueban eliminación del Horario de Verano

El pleno de la Cámara de Diputados ha aprobado la eliminación del Horario de Verano, esto con una mayoría de 445 votos a favor, 8 en contra y una buena cantidad de abstenciones 33. A partir del próximo año el Horario de Verano solamente se aplicará en algunas regiones de la frontera norte, el resto del país quedará ya con un horario estándar y este Horario de Verano que está en este momento vigente llegará a su fin el próximo 30 de octubre.

https://onedrive.live.com/?cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21902&parId=root&o=OneUp